

Egelsbach, 18. August 2025

„Und jedem Anfang wohnt ein Zauber inne...“ (Hermann Hesse)

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

mit großer Dankbarkeit möchte ich mich Ihnen heute als neue Schulleiterin der Wilhelm-Leuschner-Schule vorstellen.

Mein Name ist **Sandra Held** und ich freue mich darauf, dass ich ab diesem Schuljahr – im Team mit Frau Gernert und Frau Janzen – die Leitung dieser Schule übernehmen darf.



(Foto: Nicole Jost, Offenbach Post vom 15.08.2025)

Nach fast 20 Jahren an der Albert-Schweitzer-Schule in Langen als (Klassen-)Lehrerin und Konrektorin, freue ich mich sehr darauf, nun gemeinsam mit Ihnen, Ihren Kindern und dem Kollegium die Zukunft unserer Schule in Egelsbach zu gestalten.

Auch, wenn es nun dem Namen nach eine echte „Heldin“ für Egelsbach gibt, wie man es am Freitag in der Offenbach Post lesen konnte, so bin ich dennoch keine Zauberin und demnach auch nicht mit Superkräften ausgestattet. Aber das muss ich auch nicht.

Ich darf hier mit einem wunderbaren Team aus vielen Menschen zusammenarbeiten und hoffe auch auf ein konstruktives Miteinander mit Ihnen, liebe Eltern. Denn ich bin zuversichtlich, dass wir alle gemeinsam Zauberhaftes erreichen können.

Dabei liegt mir besonders am Herzen, dass sich alle Schülerinnen und Schüler gesehen und wertgeschätzt fühlen und in einer vertrauensvollen und anregenden Lernumgebung wachsen können.

In den nächsten Wochen möchte ich die Gelegenheit nutzen, Ihre Kinder und Sie besser kennenzulernen. Gerne stehe ich Ihnen zukünftig auch persönlich für Gespräche und Anliegen zur Verfügung. Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit und auf eine spannende gemeinsame Zeit an der Wilhelm-Leuschner-Schule.

Herzliche Grüße

Sandra Held

Schulleiterin